

SE REALIZÓ LA APERTURA DE LOS CURSOS DE LA ESCUELA COMPLUTENSE LATINOAMERICANA

En la sede del Centro Cultural Borges de la Universidad Nacional de Tres de Febrero se llevó a cabo la inauguración oficial de la 23^{er} edición de los cursos de Posgrado de la Escuela Complutense Latinoamericana.

Buenos Aires, marzo 2017- En un auditorio colmado por casi 300 personas se llevó a cabo la apertura de una nueva edición de los cursos de Posgrado de la Escuela Complutense Latinoamericana, organizados conjuntamente por la Universidad Nacional de Tres de Febrero (UNTREF) y la Universidad Complutense de Madrid, siendo esta la segunda edición consecutiva en la que interactúan ambas casas de estudio y la 23ª desde que comenzó a ofrecerse este programa.

Este año se desarrollarán 10 cursos de Posgrado: Arte y Museos en Europa y Latinoamérica; Gestiones sobre Desarrollo Urbano ante la Globalización; Género, sexualidad y diversidad; Gestión Ambiental; Gestión del Multilingüismo en la Contemporaneidad; Introducción a la Comunicación Política y de Gobierno; Integración Regional y Regionalismo en Europa; Responsabilidad Ambiental, Desarrollo Sostenible y Competitividad Empresarial; Soluciones Cívicas, Biopolíticas y Bioéticas de Aplicación Institucional contra el Cambio Climático; y Teoría y Praxis del Documental Científico y de Investigación.

El licenciado Aníbal Jozami, rector de la UNTREF, indicó: “La vinculación con la Universidad Complutense de Madrid viene desde hace mucho tiempo, ya que muchos de nosotros participamos como docentes en cursos de verano realizados cuando la UNTREF recién comenzaba a dar sus primeros pasos”. Además, Jozami destacó la existencia de una “profunda vocación de llevar a cabo cuestiones que nos unan con España y que nos permitan afianzar nuestros vínculos con ese país”.

El rector explicó que “la política de la UNTREF siempre estuvo orientada a internacionalizar la educación y la vida universitaria. Se trata de la voluntad férrea de estar ligados a lo que sucede en el mundo, aprender del contexto internacional y aportar al mundo nuestras visiones principalmente desde el humanismo y la política”. Y resaltó el “altísimo nivel académico de los docentes de ambas Universidades”.

Día Internacional de la Mujer

Para finalizar su participación, Aníbal Jozami evocó al Día Internacional de la Mujer. “Es necesario hacer un merecido homenaje a las mujeres, quienes se encuentran dentro del grupo más vulnerable de la sociedad. La UNTREF les rinde homenaje a todas las mujeres del mundo”, afirmó.

Por su parte, el doctor Gabriel Asprella, secretario de Extensión y Bienestar Estudiantil de la UNTREF, expresó: “Es un orgullo organizar estos cursos de Posgrado y agradecemos a la Universidad Complutense de Madrid la oportunidad de llevar a cabo esta tarea, que es un impulso permanente que supera las fronteras tradicionales de la vida universitaria”.

“Los cursos de Posgrado de la Escuela Complutense Latinoamericana son un claro ejemplo de la búsqueda de ampliar las fronteras y dar batalla a la lógica del mercado e individualismo competitivo. Además, nos permiten construir el buen sentido del conocimiento en el contexto universitario y lograr elaborar el registro del otro”, agregó Asprella.

Finalmente, Marian Fernández Cao, profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid y coordinadora de la Escuela Complutense Latinoamericana, declaró que “en nombre del rector de nuestra Universidad puedo decirles que es un honor para nosotros compartir la realización de esta actividad con la UNTREF. Quiero destacar la excelencia en la calidad educativa de ambas universidades”.

Fernández Cao dijo que estos cursos de Posgrado permiten “compartir saberes, intercambiar legados e ideas. Además son fundamentales para reconocer en el otro la potencia de aprender compartiendo, dar voz y ser oídos. La Escuela Complutense Latinoamericana es un espacio de observación, debate y reflexión, pero sobre todo de conversación”. Por último, también la representante española recordó la proximidad del Día Internacional de la Mujer y dijo que su espacio brega por la “vigilancia continua por la igualdad”.

Los cursos de Posgrado de la Escuela Complutense Latinoamericana se llevarán a cabo del 6 al 17 de marzo y en total cuentan con una matrícula que supera los 200 inscriptos.

Contacto: prensa@untref.edu.ar